



Paul Guérin champion départemental de badminton

publié le 18/02/2015

Ce mercredi 18 février avait lieu à Niort la finale départementale UNSS de badminton par équipe.

Le lycée était représenté par 4 équipes, soit le plus gros contingent de tout le département.

Un bravo tout particulier à l'équipe 1 du lycée composée de Camille SABOUREAU, Danielle WILLICOTT, Gilles RENAULT et Willem TREDAN qui se classe première de la compétition et conserve ainsi son titre de Championne Départementale.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.